



# UNIÃO DAS FREGUESIAS

## ALTO DO SEIXALINHO, SANTO ANDRÉ E VERDERENA

### MUNICÍPIO DO BARREIRO

#### ATA nº6

Aos vinte dias do mês de Dezembro, no Auditório das instalações da Junta de Freguesia de Santo André, pelas dezassete horas e trinta minutos, realizou-se uma reunião pública da Junta, sob a presidência de Carlos Artur Raposinho dos Santos e com a presença do Secretário José Agostinho Henriques Ferrão, do Tesoureiro Nuno Manuel Lino Marques e dos Vogais Pedro Jorge Rodrigues Pinto, Andreia Filipa Dâmaso Bóia, Marcos André de Brito Galado da Costa Grazina e Luis Daniel Martins Murilhas.-----

Período antes da Ordem do Dia:-----

Carlos Raposinho, Presidente da Junta, cumprimentou os presentes e apresentou o Executivo e de imediato deu a palavra ao público presente:-----

António Correia, residente em Santo André, colocou várias questões, nomeadamente quanto ao acesso ao Parque da Cidade pela Rua da Paz, quanto ao piso deficiente devido às raízes das árvores em frente à Escola de Santo André e em relação ao piso escorregadio na descida da Rua dos Arcos.-----

Joaquim Vieira, residente em Santo André, falou acerca da necessidade de se proceder à poda de árvores em frente ao Futebol Clube da Quinta da Lomba e também acerca da deficiência do piso em frente à Escola. Questionou ainda o Executivo, acerca do apoio para o programa "Mexer com a Idade".-----

António Parola, residente em Santo André, referiu a fraca sinalização na Rua de São Tomé e queixou-se da redução do número de carreiras dos Transportes Coletivos do Barreiro, em período de férias escolares.-----

Paulo Castro, residente na Verderena, reclamou do estado de abandono dos terrenos situados em frente à Rua do Adamastor e em relação à própria rua e questionou a Junta acerca da solução.-----

Maria de Fátima Mendonça, residente em Santo André, questionou a Junta acerca de uma reclamação anteriormente efectuada, e que se prende com a necessidade de intervenção num dos armazéns da Junta, nomeadamente a necessidade de diminuição do barulho.-----

Francisco Teixeira Figueira, membro do Grupo Coral Alentejano "Os Amigos do Barreiro", pretende saber se é intenção da Junta, manter o apoio financeiro ao Grupo.-----

Gonçalo Graça, membro da Associação "Fraternidade Nuno Álvares – Escuteiros Adultos" de Santo André, pede, em nome da Associação, apoio para transporte e cedência de instalações para reuniões pontuais.-----

Aos munícipes presentes, o Presidente respondeu que:-----

*Quanto às questões colocadas pelo Sr. António Correia, a Junta vai proceder a uma avaliação e*

*[Handwritten signatures and initials in blue ink, including names like 'C. R.', 'J. A.', 'P. J.', 'M. A.', 'L. D.', 'B.', 'W.']*



# UNIÃO DAS FREGUESIAS

## ALTO DO SEIXALINHO, SANTO ANDRÉ E VERDERENA

### MUNICÍPIO DO BARREIRO

*ver a possibilidade de se intervir, e em relação ao piso da Rua em frente à Escola, a questão já tinha sido colocada pelo Executivo, à Câmara Municipal.*

*Ao senhor Joaquim Vieira foi informado que a necessidade de poda já foi transmitida aos serviços competentes, que a recolha das laranjas caídas será efectuada aquando da limpeza daquela artéria e que a questão do apoio será revista pelo responsável do Associativismo de acordo com os critérios de apoio ao movimento associativo.*

*Ao senhor António Parola, foi esclarecido que o avivamento das sinalizações vai ter uma resolução em breve, de acordo com conversa mantida com o sr. Vereador acerca do assunto, e que a alteração dos horários prende-se com a necessidade de reforçar a frota, o que também vai acontecer com a brevidade possível.*

*Ao senhor Paulo Castro informou que o anterior executivo Camarário já tinha prevista a obra no pavimento da Rua do Adamastor mas o empreiteiro não cumpriu, e que agora, o actual executivo, está a tentar resolver a situação.*

*À D. Maria de Fátima Mendonça foi informado que a reclamação efectuada não é do conhecimento deste novo executivo mas que a situação colocada vai ser avaliada e, na medida do possível vamos tentar resolver, apesar da logística com o pessoal estar um pouco atribulada devido ao encerramento de um dos armazéns.*

*Ao senhor Francisco Figueira, esclareceu que, em Janeiro, o responsável pelo Associativismo vai esclarecer todas as dúvidas relativas aos apoios, incluindo em relação aos protocolos.*

*Ao senhor Gonçalo Graça foi informado para efetuar o pedido por escrito à Junta e que, de acordo com o Regulamento do Associativismo, terá o apoio possível.*

De seguida, entrou-se na Ordem do Dia.-----

#### **Proposta 1 – Leitura e aprovação da ata 5 (2017-2021)**

**Proveniência – Carlos Santos**

**Deliberação: Aprovada por unanimidade**

*Após leitura da ata nº5 foi a mesma aprovada por unanimidade.-----*

#### **Proposta 2- Tolerância de Ponto de dia 26 de Dezembro**

**Proveniência – Carlos Santos**

**Deliberação: Aprovada por unanimidade**

*Foi proposta a aprovação de Tolerância de Ponto para os trabalhadores da Junta, para dia 26 de Dezembro p.f., a qual foi aprovada por unanimidade.-----*

#### **Proposta 3 – Entrada em vigor do ACEP**

**Proveniência – Carlos Santos**

**Deliberação: Aprovada por unanimidade**

*Considerando a publicação de 9 de Novembro p.p. relativa às alterações do ACEP, foi aprovado pelo executivo a entrada em vigor do referido diploma.-----*



# UNIÃO DAS FREGUESIAS

## ALTO DO SEIXALINHO, SANTO ANDRÉ E VERDERENA

### MUNICÍPIO DO BARREIRO

#### Proposta 4 – Realização de Feira Temática - Fumeiro

Proveniência – José Ferrão

**Deliberação: Aprovada por unanimidade**

No âmbito de diversas iniciativas culturais foi analisado um projeto para realização de uma feira temática – Fumeiro – a decorrer entre 18 e 21 de Janeiro, o qual foi aprovado por unanimidade.-----

#### Proposta 5 – Alteração Orçamental

Proveniência – Carlos Santos

**Deliberação: Aprovada por unanimidade**

Considerando a necessidade de alterar um item no Orçamento, foi proposto a aprovação de uma alteração orçamental, a qual foi aprovada por unanimidade-----

Todas as propostas anexas à presente ata, foram aprovadas nos termos dos nºs3 e 4, do artigo 57º., do anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Setembro.-----

A presente ata foi elaborada nos termos dos nºs 1 e 2 do artigo 57º., do anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Setembro.-----

Nada mais havendo a acrescentar, a reunião terminou pelas dezanove horas .-----

O Presidente Carlos Santos

O Secretário Jose Agostinho Pereira Fernandes

O Tesoureiro Manoel Manuel dos Anjos

O Vogal Andreia Boia

O Vogal Pedro Santos

O Vogal \_\_\_\_\_

O Vogal FELIX